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　本日2010-2011年度、この最終例会に本当に多くの会員の

皆さま、そしてロータリーファミリーの皆さまにも参加し

て頂きましてありがとうございます。

そして招待者として米山記念奨学生のイム・ソヒョンさん

、そしていよいよ8月からアメリカへ旅立ちます交換留学生

の加藤由香さんと久井愛未さんを迎え、今年度最後の例会

が盛大に開催できますこと、誠に感謝を申し上げます。

　今年は7月1日に始まり6月30日に終わるという事で52週と

1日の1年間の中で、幸運にも通常より1回多い53回の木曜日

がありました。

休会が3回、祝日が2回の5回お休みさせて頂きましたので、

48回の例会を開催させて頂きました。そのすべての例会が

私にとっては緊張感があり、気の抜く事の出来ない、挑戦

をし続けた1年間でありました。

例会の中では会員の皆さまにも沢山卓話を頂きましたし、

バスで出かけた外部例会も3回ありました。社会奉仕活動の

バナナキッズとのぶどう狩り、日光への親睦旅行、そして

、職業奉仕研修のスカイツリーと平山郁夫さんの文化財保

護展と、外部例会も楽しく全てが天候にも恵まれて行く事

が出来ました。

　また講師例会も墓マイラーのあきやまみみこさんや、私

の友人の東京消防庁ハイパーレスキュー隊長の下山さんを

初め、藤村プログラム委員長や会員の皆様のあらゆるつて

を使っていただき、様々な職業分野の方の話を聞くことが

出来たと思っております。

　また、今年は4名の新しい会員を迎える事が出来ました。

宇多村会員、金澤会員、古賀会員、宮島会員ということで

、本当に入会をしていただき感謝を致しております。

ただ、残念ながら退会も最終的には4名でしたので、結果的
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■富永会員　

　大塚会長一年間大変ご苦労様でした。

■吉川会員

　大塚年度の役員さんありがとうございま

　した。

■神田会員

　大塚会長ご苦労様でした。

■小林会員

　大塚会長一年間ご苦労様でした。

■細野会員

　大塚会長お疲れ様でした。

■大木会員

　大塚会長、島村幹事一年間ご苦労様でし

　た。

■沼尻会員

　一年間お世話になりました。

■井上会員

　大塚会長お疲れ様でした。

■村岡会員

　一年間お世話様でした。

■岡野会員

　ありがとうございます。

■渡邊会員

　今年お世話様でした。

■加藤会員

　大塚会長ご苦労様でした。

■竹内会員　

　大塚会長、島村幹事お疲れ様でした。

■齋藤重美会員

　大塚会長、役員の皆さん大変お世話にな

　りました。

　齋藤哲雄SAA一年間ご苦労様

■横山会員

　一年間お疲れ様でした。

■野瀬会員

　一年間ありがとうございました。

■須田会員　

　一年間ありがとうございます。

■樋口会員

　大塚会長、一年間お疲れ様でした。

■齋藤哲雄会員

　一年間ありがとうございました。

■藤村会員

　一年間ありがとうございました。

■久保田会員

　大塚会長お疲れ様でした。
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には39名で始まり、39名で終わるという事

になりました。会員増強に関しては今後も

会の存続のためには最重要課題であります

ので、在籍会員全員で取り組んでいかなく

てはいけない課題であるという事も最後で

はありますが付け加えさせて頂きます。

　このようにこの1年間を語るには時間が

いくらあっても足りなくなってしまいます

が、本当に1年、皆様からの多くのご協力

を頂くことが出来、この日を迎える事が出

来ると思っております。ありがとうござい

ました。

　そして、いよいよ最後のブックマークで

すが、今日入り口で皆様にお渡しをさせて

頂きました、このペーパーウエイト。これ

に皆様への感謝の気持ちを集約させて頂き

ました。

　最後のブックマークは「受けた恩は石に

刻め」この言葉を私らしく実際に石に刻ん

で表現をさせて頂きました。

先ず、1面はロータリーマーク。ロータリ

ークラブは正にこの歯車だという事を実感

致しております。皆が同じ大きさで一つ一

つ噛み合って回っていくこと。誰かが大き

すぎても小さすぎてもうまく回りません。

　今年会長をさせて頂いて思ったことは、

やはり皆さんが均等に役割を持って会を運

営していく事。そして、最終的には全員が

会長職を経験されるべきであると感じまし

た。それを是非皆さんにも感じて頂きたく

て１面はロータリーマークを刻みました。

　そして、もう一面は四つのテストであり

ます。私の第1例会のブックマークは四つ

のテストに似ている、ジョン・エフ・ケネ

ディの四つの疑問という話をさせて頂きま

した。

　ジョン・エフ・ケネディも大統領になる

に当たって引用したかもしれない四つのテ

スト、ロータリアンの行動の指針でありま

す。

　そして、最後に右下、幹事の島村さんの

お名前も刻ませて頂きました。本当にこの

一年、島村さんには幹事として助けて頂い

て感謝をしております。そして、私以上に

どこに行っても知り合いが沢山いるのでも

のすごく心強かったです。

　また、国際大会にも日程が合わなかった

ところを無理に調整していただいて一緒に

参加して頂いてありがたかったです。島村

さんが幹事としていつもいてくれたので安

心して会長職を全うすることが出来たと思

っております。

本当に感謝しております。その恩を忘れな

いためにも、名前を刻ませて頂きました。

　そういった様々な意味合いを込めまして

、物は小さくはありますが、大きな感謝の

思いがこもった、とっても重たい石碑を皆

様に贈らせて頂き、私の1年間の会長挨拶

、ブックマークの締めくくりとさせて頂き

ます。

　1年間本当にありがとうございました。

島村健幹事

　幹事報告させて頂

きます。本日で本年

度、私が幹事として

報告するのは最後に

なります。

　

◆東日本大震災の支援に関してお礼状が大

　船渡ロータリークラブより来ております

　。後ほど回覧をさせて頂きます。

◆上尾商工会議所の情報誌「あぴお」の7

月号に新年度のロータリークラブ会長の写

真が載っております。名取次年度会長の紹

介がされております。こちらにつきまして

も後ほど回覧させて頂きます。
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次年度幹事　関口和夫副幹事

　次年度のセミナーのご案内をさせて頂き

ます。

以下の日程で開催されますので、関係者の

方はご出席のほどよろしくお願いします。

◆7月2日　

　　　　会員増強部門セミナー

◆7月16日　

　　　　ロータリー財団部門セミナー

◆7月23日

　　　　奉仕プロジェクト部門セミナー

◆7月30日

　　　　新世代部門セミナー

　最後に一言お礼をさせて頂きます。先ほ

ど大塚会長から過分なお言葉を頂きました

が、本来であれば一緒に名前を書いてもら

う事はなかったのですが、記念品の中で私

の名前まで入れて頂きまして本当に感謝し

ております。

　私も入会して7年目になりまだまだロー

タリークラブに関して分からない事ばかり

だなと思いました。

　今年一年幹事としてどれくらい大塚会長

のお世話を出来たか分かりませんけれども

精一杯自分なりにやらせて頂きました。

　時にはきびしいご指導を頂きながら、ま

た色んな面で協力を頂きました会員の皆様

には本当に感謝を申し上げたいと思ってお

ります。

　今年一年受けた恩を石に刻めと大塚会長

がおっしゃっていましたが、今年一年で積

んだ経験を次年度も精一杯発揮したいと思

います。

今年一年本当にありがとうございました。

スマイル
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■大塚会長　

　一年間ありがとうございました。

■島村幹事

　一年間大変お世話になりましてありがと

　うございます。

■名取副会長

　大塚会長ご苦労様でした。

　次年度よろしく

■関口副幹事

　一年間お疲れ様でした。

■萩原会員

　5月いいことがありました。

■富岡会員

　会長一年間お疲れ様でした。誕生・結婚

　色々含めてありがとうございました。

■宇多村会員

　大塚会長、一年間お疲れ様でした。

■大塚直前ガバナー

　大塚会長以下役員の皆様、一年間ご苦労

　様でした。

■金澤会員

　大塚会長お疲れ様でした。6月結婚祝い

　ありがとうございます。

■宮島会員

　大塚会長お疲れ様でした。6月誕生祝い

　ありがとうございます。

■尾花会員

　大塚年度ご苦労様でした。

■深澤会員

　大塚会長お疲れ様でした。

■竹内会員　

　大塚会長、島村幹事お疲れ様でした。


